



VISITE

**LA PILARICA** (Símbolo registrado)**La mejor zapatería de Alcoy**

La que más vende, por vender más barato que nadie.

Por eso...

999 013 La Virgen del Pilar dice:  
 que ella engracia novas enigmas;  
 Los zapatos de **PILARICA**,  
 son los mejores de España.

**TELÉFONO NÚM. 309****Remitido**Sr. Director de La Voz del Pueblo  
 Presente

Muy señor mío. Espero de su bondad la publicación de las adjuntas cuartillas en el periódico de su digna dirección.

Dándole por ello los más sendas gracias, es de V. affino, 2.5.5. g. e. s. m.

Un católico jaimista

Una información falsa

**Absolutistas, no!**

Un semanario local, insinua en su número del sábado próximo pasado, un artículo de un católico antidiácono comentando la pastoral reciente del Cardenal Segura, en el que llama a los jaimistas monárquicos absolutistas.

Con el fin de demostrar la falsedad de tanca acusación, y dejar las cosas en su justo lugar, hemos escrito estas líneas.

Sabemos los jaimistas, no somos absolutistas, confundimos bien un criterio antidiácono. Queremos una MONARQUÍA FEDERAL porque como dice Telépolis: España es una CONFEDERACIÓN DE REPUBLICAS, gobernadas por la Religión, administradas por los Municipios y gobernadas por la Monarquía.

Así tenemos nosotros, esta doctrina, y formaremos un concepto acorde de lo que es y debe ser la Monarquía. Tradicional o Federal que resguarden los tradicionales.

España es una confederación de repúblicas, es decir, no una monarquía única, universal, eterna, a lo constitucional, en el sentido usual de la palabra, sino una confederación o conglomerado de reinos o regiones, más bien repúblicas por su constitución histórica: Cataluña, Aragón, Valencia, Vascongadas, etc., de diversas leyes, lenguaje diverso y diversa constitución político-administrativa.

Unificadas por la Religión, esto es, que estos reinos o repúblicas de costumbres, raza y constitución tan distintas, tienen un único lazo indisoluble de unión, que es, la unidad de Religión, símbolo de nuestras glorias, que todos los pueblos hispanos proclamaron de común en los Concilios de Toledo.

Administradas por los Municipios.

que, sin embargo y conforme con este, la descentralización de fuerza por municipios es el único administrativo, frente a ese centralismo absoluto y excesivo causante de todos los desastres nacionales. Defendemos también en este aspecto, la reintegración a los pueblos de sus antiguas fiestas y privilegios, cuya observancia exige el pueblo a los reyes bajo juramento y con aquellas prácticas ligeras:

**NOS QUE VALEMOS TANTO COMO VOS, E JUNTOS VALEMOS MAS QUE VOS, etc.**

Y gobernados por la Monarquía, es decir, Gobierno suyo y monárquico para todos los partidos históricos, pero con un rey que reine y gobierne por la gracia de Dios, que sea responsable de sus actos ante Dios, ante la Historia y ante su pueblo; que reine y gobierne, no para él, para su familia, para sus dientes o privados, pues no es el reino para el rey, sino el rey para el pueblo; y finalmente que reine y gobierne con las limitaciones naturales que a todo sujeto monárquico impone la religión católica, la moral cristiana, las leyes fundamentales del Reino, las Cortes, los Consejos supremos, los fueros, franchises y privilegios de los pueblos y regiones, y los buenos usos y costumbres tradicionales del país.

Resumiendo, dicen con Polo y Peppón: «Somos seguidores de una monarquía cristiana, en su esencia y democrática en la forma, es decir, de una monarquía católica federal, representativa, fundada y fuerte».

Esta es la monarquía que defendemos, por ella nuestra inconfundible y gloriosa Comunión ha luchado durante tres guerras civiles, sacrificando raudales de sangre y díadero por restaurarla.

Sépallo bien un católico antidiácono, no somos, ni hemos sido ni seremos absolutistas. Mejor se avale a los moldes de la Tradición la forma republicana que el absolutismo.

Y ahora, momento de defunciones políticas, decimos en voz alta: ¡vamos! liberales, ni absolutistas!

Un católico jaimista.

Se vende una mesa propia para escritorio o despacho particular. Madera de roble fino y tablero de cristal. Completamente nueva. Precio muy económico.

Razón: en esta Administración.

**RAPIDA LIQUIDACION  
ULTIMOS DIAS DE VENTA****El Progreso**San Nicolás, 10  
 ALCYON

Solo hasta fin de mes estará abierto este  
 COMERCIO, para liquidar sus existencias

**SE TRASPASA ESTE LOCAL**

**BANCO HISPANO DE EDIFICACION**

Real Sociedad Cooperativa de Crédito

Avda. Conde Duhalde, 8 y 10 (Gran Vía).-MADRID

Julio 11. adquirir casa propia, una finca rústica, cancelar su hipoteca,  
 dejar a sus hijos?

Agencia centralizada en Alcoy: R. JOSÉ LUIS RAS MINGOT, Anselmo Arenll, 19-primeros  
**- NO DEJE PARA MAÑANA EL VISITARNOS -**  
**PIENDE VD. HACERLO SIN NINGUN COMPROMISO**

vivienda, don Rafael Domínguez Roca  
 y don Agustín Soler Arellá.

Concejales jaimistas, los nombrados en la otra sección anterior. Señores respectivos: don Arturo Vitoria Llerena, don Antonio Valer Albora y don Miguel Payá Berrocal.

Luego se nombraron los vocales de las seis Comisiones en que estuvieron repartidas todas las capillas de la Administración, los vocales de la Comisión de Enseñanza, Jefe mayor de la carretera de la Sierra Roja y Jefe Local de Primera Enseñanza.

Al dissolverse la concurrencia entre varón los Jueces y concejales que se hacen. Recuédatelo principiantes.

—Al público se le invita a venir y oírlos. Las demostraciones de suspense mantienen en el asilo de audiencia, una lluvia de vocales. Los padres que faltan a la liquidación se tienen derecho a poseer sábaticas y veces.

—Los Jueces son libres, luego los varones suscitan sus sábanas libres. En cambio, el público es los señores que tienen la parte toda del solito a él destinado, los padres y los locales compaginados. Es poco lo que permiten porque no tienen derecho a poseer las delicias.

Se lee el acto de la anterior. Acabada la lectura, pides la palabra dos amigos encogujados libres que ahora han vuelto al Comité por la fuerza del consejero Decretal y declara que llevan sobre ella significación y pertenecen a la Casa del Pueblo (república). Hacen sus declaraciones, los dos semejantes. Cierta parte del público aplaude. No le importa a la ciudad de qué campo vienen o qué libres califican los nuevos concejales. Lo que le interesa a Alcoy es que haya políticos que le administren. Lo demás, banal.

El señor Molto Pascual plantea otro distinto problema. Alude a cierto escrito publicado en la prensa en el que se califica de degradadores a los que actuaron durante la Dictadura. Rechaza tal difamación y por dignidad deseas que se demuestre o aclare tal concepto. Los señores firmantes del escrito, dicen sostener lo dicho pero en la prensa. Replica el señor Molto Pascual y se declara monárquico. Algunos elementos del público tratan de interrumpir al ilustrado concejal. Serenamente se impone y finaliza. (El asunto debiera ir a los tribunales).

Se procede luego a la elección de Tenientes de Alcalde, de Concejales jaimistas y de Comisiones, cuyo escrutinio arroja el siguiente resultado:

Tenientes de Alcalde: Don Carlos Pérez Barceló, don Damián Ortega Llobregat, don Francisco Latorre Gibert, don Desiderio Mataix Domínguez, don Francisco Molto Pascual, don Antonio Vicent Molto. Supuestos respectivos: don Joaquín Petit Aura, don Adolfo Vilaplana Llorca, don José Verdú Terol, don Vicente Albora Fe-

rrando.

es la garantía de que el barco llegará felicemente a su destino.

Un práctico seguro para conducir la vida a salvo de los peligros de la debilidad, el agotamiento y la neurastenia, es el jarabe de

**HIPOFOSFITOS SALUD**

el tónico reconstituyente por excelencia para jóvenes, adultos y ancianos.

Cerca de 40 años de éxito trecento.

Aprobado por la Real Academia de Medicina.  
 Pedido SALUD.  
 Rechazadas las iniciativas.

**ACADEMIA**  
 de Taqui-Mecanografía, diurna y nocturna  
 ambos SEXOS  
 San Francisco, 54 entlo.  
 Contabilidad, Mecanografía, Taquigrafía,  
 Correspondencia, Dibujo, Idiomas, Gramática,  
 Aritmética, repaso asignaturas  
 :: Bachillerato ::

Alcoy, 22 de marzo de 1950

LA VOZ DEL PUEBLO

# STEINWAY

El piano mejor del mundo, el más caro y el que más se vende

La Sociedad Anónima "The Aeolian Company", la casa más importante en PIANOS y PIANOLAS, ofrece además de este incomparable instrumento, las mejores marcas mundiales, a precios asombrosos. PIANOLAS de 88 notas, nuevas de fábrica y con los correspondientes registros, desde 3.500 hasta 24.000 pesetas.

Para informes y detalles, al Agente en Alcoy,

**ROMUALDO MOLTO** San Francisco, 3

Gran premio en la Exposición Internacional de Barcelona

## Vida musical Casa de Desamparados ALCOY

Cuarteto "Weis" de Viena  
Por donativo de una persona plática se admitirán en la Secretaría de la Casa de Desamparados, por todo el tiempo de Cuarentena, Instancias (cuyos modelos se facilitan gratis en la portería de la misma) para entrar en sorteo de dos boletos de entradas peseñas cada uno para doncellas pobres que tengan que contrar matrimonio y reunan las condiciones siguientes:

- 1.º Tener de veinte a veinticinco años y casarse con soltero.
- 2.º Ser naturales de Alcoy.
- 3.º Ser de buena conducta.

Las condiciones primera y segunda, las acreditarán por papeleta simple de la Parroquia de su bautizo, y la tercera, con la firma de uno de los señores eclesiásticos de esta ciudad o cualquier individuo de los que componen la Junta Directiva de esta Casa.

El sorteo se verificará públicamente el domingo de Pascua de Resurrección a las diez horas de la mañana en el sagrario de la misma Casa, debiendo ser sortear las que entren en el referido sorteo y serán premiadas la primera y la segunda que salgan del globo. Si resulta que alguna de las premiadas hubiera ya contraído el matrimonio al tiempo del mencionado sorteo, se entiende que renuncia a lo que pasando su destino a la tercera que salió en suerte, etc.

Las entregas de las repartidas doce se efectuará el tercer día de Pentecostés, a las diez de la mañana en la Administración de esta Casa, mediante la presentación certificada de haber contraído el matrimonio extendido de papel simple por el archivero de la Parroquia donde se haya celebrado, debiendo constar en él que eran solteros los contrayentes. Si no hubiera contado el matrimonio en aquel día, parecerá su derecho, pasando el doce aumentar el número de los efectos siguientes.

En la Casa de los Desamparados se admiten los documentos de los días



Al cumplir cuarenta años de la lámpara a incandescencia presenta Lámpara TUNGSRAM (Budapest) la serie Standard moto interno.

No deslumbra. Nada más que seis tipos. Unificación de la forma de empuje. Ninguna pérdida de luz. Superficie exterior lisa. Efecto estético. Estas son las ventajas de la nueva lámpara TUNGSRAM moto interior, que inicia una nueva época en la iluminación.

## Collège Français

Francés, Contabilidad, Mecanografía, Cálculo y Correspondencia Mercantil

Clases de adultos de CINCO a DIEZ noche (Aulas separadas para ambos sexos)

Preparación completa para las Carreras de Comercio, Bachilleratos y Carreras Especiales

Por ampliación de locales este Colegio ha trasladado sus clases a la calle Caracol, 9, pral.—(Antiguo C. de Luis Vives)

## Bibliografías

### LA ESTATUA VERAADA

por M. Maryan

Novela publicada en la colección «La Novela Rosa», con el número 146.

Un volumen en rústica, 1.80 ptas. Editorial Juventud, S. A. — Calle Provenza, 216. — Barcelona.

Un grave caso de conciencia, con el egotismo sin tasa ni tregua de los remordimientos, no solo perturba la clara razón de un artista eminentemente que transforma de un modo sencillo, el aspecto, el fondo, la vida y especialmente el derroto cosechador.

El anciano escudor alzado a la pasión que le arrastró a una degeneración moral tan contrapuesta a su cultura, a su temperamento y a sus principios, no halla salida en el absurdo de finíslima en que cayó su alma, hasta que la estrella luminosa de la fe, encarnada en Santa Muger de Arragadas y cristianas creencias, ilumina con claridades de aurora el abismo de sombras en el que le sumió la nefanda pasión.

He ahí, en síntesis, lo que es «La estatua velada», novela de la conocida escritora francesa M. Maryan; pero es poco considerarse a la赞扬 of her obra para dar idea de las bellezas que encierra, pues el relato forma una cadena de aciertos, tanto en lo que se refiere a las atmósferas que en la obra viven, como a los lugares en que se mueven, como los actos que ejecutan, los hechos que ocurren, las enseñanzas que dimanan y la doctrina que asientan.

«La estatua velada», de M. Maryan, es una novela ejemplar; libro insustituible en los hogares en que la fe es emblema, y la virtud divisa.

## ASOMBROSO! [ASOMBROSO!]

Una merecida biblioteca de las novelas más grandes y notables del mundo ocupará un puesto en su despacho. Suntuosa encuadernación de todo lujo a plazos, increíbles y sorprendentes instalaciones para el más y más de diseño. Le regalamos una famosa Encyclopédia y un inmejorable biblioteca sujeto de roble, de tres cuerpos, increíblemente bien, si, pero pida detalles y fotografías, y se asombrará.

### CENTRO LIBRERO H. A.

— CÓRDOBA —

Pedro Sainz de Ocaña  
Calle Jarauja 65 - 2º  
(Navarra) Pamplona

## Noticias locales Banco Hispano Americano

Este Banco abona los siguientes intereses en sus cuentas corrientes:

A LA VISTA . . . . .	2 por 100 anual.
A TRES MESES . . . . .	2 y $\frac{1}{2}$ .
A SEIS MESES . . . . .	2 y $\frac{1}{2}$ .
AL AÑO . . . . .	3

No teniendo establecidas ninguna cuenta corriente con interés convencional ni superiores a los indicados

Realice, dando grandes facilidades, todas las operaciones propias de los establecimientos, y en especial las de España con las Repúblicas de América Latina.

Compre y vende por cuenta de sus clientes, en todas las tiendas, toda clase de valores y monedas y billetes de Bancos extranjeros.

Cobra y descuenta cupones y amortización y documentos de giro.

Compre y vende Cédulas Hipotecarias en condiciones especiales y con toda rapidez.

Presta sobre valores, metales preciosos y monedas, y abre crédito sobre ellos.

Facilita giros, cheques y cartas de crédito.

Abre cuentas corrientes, con interés y sin él.

Admite en sus Cajas depósitos en efectivo y efectos de casación.

**ESTE BANCO CUENTA CON SUCURSALES ESTABLECIDAS EN LAS PRINCIPALES PLAZAS DE ESPAÑA**

## Asociación de Profesores de Orquesta

### CEPILLOS MENDICIDAD

### CONCIERTO

Para mañana domingo 25 del actual a las 11 de la mañana en el Teatro Principal.

### PROGRAMA

#### PRIMERA PARTE

Oberon - Overtura. - Weber.

Nocurno del cuarteto de cuerdas. - Borodin.

La Granit de Fliegel - Overtura. - Mendelssohn.

SEGUNDA PARTE

Sonata en sol menor. - Padre Antonino Soler (1789-1878).

Córdoba. - Albeniz.

Anésto (Habla una vez...) - cuento infantil. - Carlos Espín.

Dos danzas (de «El sombrero de tres picos») - Falla.

a) La molinera.

b) El molinero.

(Por Rafael Casasemper Juan)

### TERCERA PARTE

Préludio de Lohengrin. - Wagner.

Misael. - Haydn.

Intermedio de Cleopatra. - Mancini III.

Prelichtz - Overtura. - Weber.

La primera y tercera parte será interpretada por la Orquesta de Cámera, bajo la dirección del maestro don José Salvador.

Nuestro queridísimo amigo y capellán del servicio de aerostación de Guadalajara, don Adolfo Ordóñez, nos ha remitido ya su trabajo para el próximo número extraordinario de fiestas que estamos preparando.

También el ilustre hijo de Alcoy Deán de Segorbe Dr. D. Miguel Julián Vilaplana, nos anuncia en cariñosísima carta —que en el alma agradecemos— el envío del suyo dentro de breves días.

Sirvan las precedentes líneas de aviso a aquellos colaboradores que anualmente honran con sus producciones las páginas de los extraordinarios de *La Voz del Pueblo*.

Según nuestros informes mañana a medio día se trasladaron a los Cementerios Municipales todos los señores que integran la Juventud Obrera y Escuelas Salesianas con el objeto de rezar sobre la tumba y esparcir sobre ella unas flores, como recuerdo y veneración hacia el que fue director del Patronato el nunca bastante illorado Mosén Chussep.

A dicho acto pueden unirse cuantos quieran rendir un recuerdo por el abnegado sacerdote.

## Imprenta B. LLORCA

### OFICIALA CAJAS redondas de cartón

Casa importante desea relacionarse con buena oficialia,

dominando la manufacura de cajas redondas para ponerse al frente de taller.

Escribir indicando edad. Reserva absoluta. Dirigirse a M. Berdié. Corres 312, 4º 4º BARCELONA.

### EL VENCEDOR

## EL VENCEDOR

en el concurso celebrado últimamente en la exposición de radio Olympia Show de Londres, ha sido el receptor de cuatro válvulas.

PHILIPS. 2511 con lo que queda evidenciado una vez más la superioridad de los aparatos Philips.

### LA PERFECCIÓN EN RADIO

Para informes, propaganda y demostraciones:

**JESUS RADUAN PASCUAL**

H. ALCOY



